

Blues-Klassiker

Yv's Bluesband

Gefühlvoll und authentisch. So verleiht Yvonne mit ihrer Gitarre und ihrer Stimme dem Blues einen besonderen Ausdruck. Als eine der seltenen Gitarristinnen und Sängerinnen des Blues begeistert sie das Publikum, das sich von der Spielfreude der Band gerne mitreißen lässt.

Yvonne und ihre Band zeigen auf beeindruckende Weise, dass "der Blues" weit mehr als zwölf Takte und drei Akkorde zu bieten hat. Mit einem Mix aus Eigenkompositionen und Blues-Klassikern verleiht die Yv's Bluesband dem Programm eine ganz persönliche Note.

Yvonne taucht ein in ihre Geschichten und erzählt sie mit ihrer Gitarre, ihrer Stimme und zeigt in jedem Moment, dass sie das, was sie singt und spielt auch mit ganzer Leidenschaft lebt.

https://www.yvsbluesband.de/